

Hilfe erbeten!

Fürther Fotorätsel: Über eine Brücke musst du geh'n

Matthias Boll, 9.10.2021



Landpartie im Nirgendwo: Wo die beiden Kleinen die Landluft genießen und über welchem Flösschen sie ihren Spaß haben, ist die große Frage.

FÜRTH - Spielende Kinder auf dem Land: Das Fürther Stadtarchiv wüsste gern, wo sich diese Szene abgespielt hat.

Wir nähern uns dem höchsten Fotorätsel-Schwierigkeitsgrad: Brücklein über Bächlein, und sollte das hölzerne Bauwerk längst verfeuert worden sein, dann dürfte die heutige Herausforderung eine ganz besonders große sein. Im Stadtarchiv – im Burgfarnbacher Schloss – liegt dieses Motiv im Original, doch Martin Schramms Team kann sich darauf überhaupt keinen Reim machen.

Was auch kaum verwundert, denn der unspannende Flurverlauf und das einzige Haus geben wenig bis keinerlei Aufschluss darüber, wo denn dieses Bild entstanden sein könnte. Ein altes Bild, keine Frage, Kleidung und Frisuren der beiden Kinder auf der Brücke sprechen Bände. Wunderbar wäre natürlich, hier würden sich zwei wiedererkennen – oder die Nachfahren sind daheim im Besitz ähnlicher Fotos und haben beim Betrachten unseres Motivs ein Aha-Erlebnis.

Eine schöne romantische Anmutung hat natürlich die kleine hölzerne Brücke, die lediglich auf einer Seite über ein Geländer verfügt – wozu braucht es hier auch zwei, denn der Weg ist weder 80 Meter lang, noch führt er über einen reißenden Fluss voller fränkischer Krokodile. Versteht sich, dass der Gemeinderat jenes (noch) unbekanntes Örtchens heutzutage längst ein zweites Geländer beschlossen hätte, denn man kann nie wissen, und ganz kleine Kinder. . . – nicht auszudenken. Wie gesagt: ein altes Foto. Doch um welches Gewässer könnte es sich hier handeln? Wohin führt und woher kommt der Weg in der Bildmitte? Und kennt vielleicht wider Erwarten doch jemand das Haus wie seine Westentasche?

Wer Licht ins Dunkel bringen und unsere heutige Landpartie ins Nirgendwo mit einem Ortshinweis verschönern kann, schreibe eine Mail an redaktion-fuerth@pressenetz.de, kommentiere unter diesem Artikel oder schreibe einen Brief an die Fürther Nachrichten, Schwabacher Straße 106, 90763 Fürth.